
まちの話題

地域の活動　掲示板　
カライモ畝づくり・苗植え付け花壇整備鯉のぼり・矢旗掲揚

府本小学校除草 元気づくり歩こう会 カライモ畑の除草

府本地区協議会
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荒尾で楽しい思い出を
　　     　　　　　　　   ～修学旅行生来荒～

　神戸市立垂
た る み

水東中学校の３年生135人が修学旅
行で荒尾市を訪れました。荒尾干潟でマジャク釣
りを楽しみ、昼食でマジャクの天ぷらと長洲名物
「きゃあ（アサリ）めし弁当」を味わいました。生
徒は「マジャク釣りは初めてだったけれど、楽しかっ
たです。またやってみたい」と、泥だらけになりな
がらも、笑顔で話していました。今回の修学旅行
は荒尾市・大牟田市・長洲町・南関町からなる「荒
尾玉名・大牟田観光推進協議会」が初めて誘致し
ました。今後も地域の魅力を発信していきます。

【各常任委員会】
◆総務文教常任委員会
　◎俣

またがわまさのり

川勝範、○前
まえ だ け い す け

田敬介、鶴
つるたけんりょう

田賢了、田
たなか ひ ろ は る

中浩治　
　橋

はしもとせいごう

本誠剛、木
きむら せ い い ち

村誠一
◆建設経済常任委員会
　◎菰

こもだま さ な り

田正也、○谷
たにぐちしげはる

口繁治、木
きはらし ん い ち

原眞一、島
しまだみのる

田稔
　小

お だ た つ お

田龍雄、浜
はまさきひでとし

崎英利
◆市民福祉常任委員会
◎石

いしざきゆうぞう

崎勇三、○中
な か の み ち こ

野美智子、多
ただく ま じ ょ う

田隈穣、北
きたぞのとしみつ

園敏光
坂
ばんど う と し こ

東俊子、安
やすだや す の り

田康則
◆財務常任委員会
　◎島田稔、○田中浩治
※財務常任委員会は議員全員が所属。

【議会運営委員会】
◎橋本誠剛、○坂東俊子、俣川勝範、島田稔
浜崎英利、菰田正也
【議会活性化推進特別委員会】
◎前田敬介、○鶴田賢了、北園敏光、坂東俊子
石崎勇三、俣川勝範、木村誠一、島田稔
【議会広報特別委員会】
◎浜崎英利、○中野美智子、多田隈穣、田中浩治
橋本誠剛、谷口繁治、木原眞一、菰田正也
【新病院建設に関する特別委員会】
◎谷口繁治、○多田隈穣
※新病院建設に関する特別委員会は議員全員が所属。

▶
名
人
の
指
導
の
下
、た
く
さ
ん
の
マ
ジ
ャ

ク
が
釣
れ
ま
し
た

5/15 　　宮崎兄弟ゆかりの花
  　　　　　   　　　    ～牡丹文芸・美術展～

宮崎兄弟の生家施設にことし咲いた牡丹をテー
マにした写真・絵画・俳句を展示する牡丹文芸・
美術展を宮崎兄弟の生家で開催しています。一般
から応募を募り、23点の力作が寄せられました。
生家にある牡丹は郷土の偉人・宮

みやざきとうてん

崎滔天が中国か
ら持ち帰ったといわれています。
県外から訪れた人は「どの作品も美しく、とて

も癒されます」と、話していました。
牡丹文芸・美術展は6月14日（日）まで開催

中です。ぜひ、素敵な作品をお楽しみください。

▶
毎
年
4
月
ご
ろ
、生
家
に
は
赤・ピ
ン
ク・

白
色
な
ど
の
牡
丹
が
咲
き
誇
り
ま
す

5/19～ 6/14

安田康則副議長 小田龍雄議長

市 議 会 か ら の お 知 ら せ
　５月 20 日、市議会臨時会が開催され、議長に小

お だ た つ お

田龍雄、副議長
に安

や す だ や す の り

田康則が選出されました。常任委員会、議会運営委員会、特別
委員会、会派、一部事務組合議員の構成も決まりましたので、お知
らせします。（◎は委員長、○は副委員長。敬称略）

問議会事務局　☎ 63-1628

　
平
素
よ
り
荒
尾
市
議
会
に
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜

り
、
心
よ
り
厚
く
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。
こ
の
た
び
、

第
34
代
荒
尾
市
議
会
議
長
に
就
任
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
誠
に
身
に
余
る
光
栄
で
あ
る
と
同
時
に
そ

の
責
任
の
重
さ
に
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
あ
り
ま

す
。
微
力
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が
、
議
長
と
し
て
公
正

か
つ
円
滑
な
議
会
運
営
に
努
め
、
市
民
の
皆
さ
ん
に

分
か
り
や
す
く
、
よ
り
開
か
れ
た
議
会
と
な
る
よ
う

最
善
の
努
力
を
す
る
所
存
で
す
。

　
本
市
議
会
で
は
、
こ
れ
ま
で
も
議
会
活
動
の
活
性

化
と
広
報
機
能
の
充
実
に
鋭
意
取
り
組
ん
で
き
ま
し

た
。
今
回
か
ら
当
初
予
算
と
決
算
の
審
査
に
は
、
全

議
員
が
参
加
し
、
審
査
機
能
の
充
実
を
さ
ら
に
図
る

た
め
、
財
務
常
任
委
員
会
を
組
織
し
ま
し
た
。
県
内

は
も
と
よ
り
、
九
州
で
も
ほ
と
ん
ど
例
の
な
い
こ
と

で
す
。
ま
た
、今
年
度
か
ら
本
会
議
の
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ

ト
中
継
も
予
定
し
て
お
り
ま
す
。
パ
ソ
コ
ン
を
は
じ

め
、
ス
マ
ー
ト
フ
ォ
ン
や
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
な
ど
で

本
会
議
の
審
議
内
容
が
視
聴
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま

す
。

　
今
回
の
選
挙
か
ら
荒
尾
市
議
会
の
議
員
定
数
が
22

人
か
ら
４
人
減
の
18
人
と
な
り
ま
し
た
が
、
こ
れ
ま

で
継
続
し
て
取
り
組
ん
で
き
た
議
会
改
革
や
活
性
化

の
流
れ
は
、
新
し
い
議
会
で
も
引
き
継
い
で
い
き
た

い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。
荒
尾
市
は
市
民
病
院
の
建

て
替
え
、
競
馬
場
跡
地
の
活
用
問
題
な
ど
、
喫
緊
の

課
題
が
山
積
し
て
お
り
ま
す
。
地
方
自
治
の
本
旨
に

基
づ
い
て
、
市
議
会
の
役
目
を
果
た
し
て
い
き
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
の
４
年
間
、
議
員
一
同
、
市
民
の
皆
さ

ん
に
よ
り
分
か
り
や
す
く
、
よ
り
開
か
れ
た
市
議
会

づ
く
り
に
尽
く
し
て
ま
い
る
所
存
で
す
。
今
後
と
も

市
議
会
へ
の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
お
願
い
申
し
上
げ

ま
す
。

荒
尾
市
議
会
議
長　
小
田
龍
雄

議
長
就
任
あ
い
さ
つ

【会派】
◆創生荒尾の会
　◎島田稔、前田敬介、多田隈穣、石崎勇三
　橋本誠剛、小田龍雄、木原眞一
◆新社会党議員団
　◎谷口繁治、坂東俊子、田中浩治、木村誠一
◆公明党議員団
　◎俣川勝範、中野美智子
◆新政改革クラブ
　◎安田康則、菰田正也
◆日本共産党
　◎北園敏光
◆舞鶴の会
　◎鶴田賢了
◆市民クラブ
　◎浜崎英利
【一部事務組合議会議員】
◆大牟田・荒尾清掃施設組合議会
　多田隈穣、鶴田賢了、田中浩治、石崎勇三
中野美智子
◆有明広域行政事務組合議会
　前田敬介、坂東俊子、橋本誠剛、菰田正也
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